

suyo tiene realmente una significación?. Y él contestaba, cual *vidente* de esos que explotan la cándida credulidad del vulgo:

—La significación se me escapa en el momento de pintarlo; mis cuadros están llenos de significados ocultos, incluso para mí; a veces no alcanzo toda su representación hasta al cabo de un par de años; si cuando los trazo supiera lo que quieren decir, creo que no acabaría de pintarlos.

¡Magnífico! Resulta pues que los cuadros de Dalí son algo así como las bombas de efecto retardado, las más traicioneras y peligrosas.

Si el propio autor necesita a veces un par de años para hacerse cargo de los asuntos, parece que lo más natural sería que antes de exponer sus obras al público las guardase una temporada en una *cava*, tal como se hace con los vinos espumosos para que se clasificasen, y para que así pudieran apreciarse sin turbias nebulosidades, tanto sus geniales ideas como su fino *bouquet*.

De todos modos no vayamos ahora a caer en la vulgaridad— como lo hizo quizás sin darse cuenta el famoso pintor— de creer que una obra de arte para tener algún valor, deba necesariamente *representar* algo.

Mucho se ha discutido en estos últimos tiempos sobre este apasionante tema, que creemos será mejor dejar para más propicia ocasión.

Y con esto daremos ya fin a esta leve e incoherente crónica, considerando haber cumplido con ella, más o menos, con nuestro deber de decir algo de Dalí en nuestro «Carnet de Arte», precisamente en estos días en que fué tema de actualidad con motivo de su conferencia en el «Ateneo Barcelonés» y del estreno de su tan discutida escenificación del Don Juan Tenorio.—ARTEMIO.

MIRADOR EN RUTA POR LA CIUDAD

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Sesión ordinaria del día 3 de Noviembre 1950

Es aprobada la Minuta del Acta de la sesión anterior por unanimidad. Asimismo se aprueban las cuentas de gastos semanales que importan un total de 3.579'71 pesetas.

Acto seguido se da lectura a la instancia que elevan los Sres. Arasa Sales y Xargay Vidal, integrantes de la Comisión Organizadora de una carrera ciclista que autorizada por la superioridad tendrá lugar el próximo día 5 al mediodía en el Paseo del Mar y por la que solicitan la colaboración a la misma mediante la concesión de una cantidad en metálico para premios, acordándose por unanimidad acceder a lo solicitado autorizando al Sr. Alcalde Presidente para que señale la cantidad con que ha de subvencionarse dicha competición deportiva teniendo en cuenta las posibilidades y consignaciones presupuestarias.

Seguidamente y de conformidad con los dictámenes y asesoramientos técnicos y aceptando la Moción de la C. M. de F., se acuerda conceder autorización a Dña. Concepción Oliveró de Delgado, para que pueda efectuar

las obras que solicita en su casa de la calle de Algavira 65, mediante el pago de los arbitrios municipales que correspondan.

En resolución del asunto pendiente en la pasada sesión del día 6 de Octubre y por unanimidad, se acuerda señalar la calle de May como la que debe ser sustituido el nombre por la de calle de San Antonio M. Claret, notificándose en el mencionado acuerdo a fin de que se proceda con la máxima urgencia a solicitarse la correspondiente autorización ministerial del ramo para la sustitución del nombre de dicha calle.

El Sr. Alcalde-Presidente informa a los señores reunidos de la visita efectuada, previa petición de audiencia, a D. Mariano de las Peñas, Delegado Técnico Especial para Restricciones Eléctricas en la zona catalana, el cual le manifestó el estado en que se encuentra el problema eléctrico en esta región, que no difiere en absoluto de cuanto se le manifestó en la Delegación de Industria de esta provincia.

Y no habiendo más asuntos que tratar, a las 22'30 horas se levantó la sesión.

Exposición Retrospectiva

El Instituto de Estudios Guixolenses solicita la general colaboración para celebrarla dignamente

La Comisión Fundadora del I. E. G. nos entrega, con ruego de publicación, la siguiente nota:

«Entre los actos a celebrar con motivo de la próxima constitución del Instituto de Estudios Guixolenses, será inaugurada una interesante Exposición Retrospectiva de la Ciudad, en la que, gracias a las muchas prestaciones que se vienen recibiendo,

van a figurar algunas de las facetas más importantes de la historia guixolense.

A cuantas personas se hallen en posesión de algún objeto o documento de valor histórico, o de fotografías que registren dentro del panorama ciudadano algún hecho notable o simplemente anecdótico, o de todo cuanto en el orden artístico pueda atribuirse a firma guixolense, o de algún ejemplar de los muchos semanarios que antiguamente se publicaron en la ciudad, a todos les rogamos quieran ofrecernos su concurso, prestándonos dichas piezas a los fines expuestos».

Miscelánea de actualidad

Servicio farmacéutico.— El próximo domingo prestará el servicio de turno, la farmacia Rodas.

Movimiento del puerto.— Durante el curso de la pasada semana, aclararon en este puerto los siguientes buques: «José M. Masiques», procedente de Barcelona y con destino a la misma ciudad. «Nuevo corazón», procedente de Aguilas y destinado a Barcelona. «Terranet» procedente de Torreveja y con destino a Barcelona.

Contribuciones.— La cobranza de contribuciones rústica, urbana, industrial y tasa de rodaje, correspondientes al cuarto trimestre del año en curso, tiene lugar durante los días 8, 9 y 10 del actual en el local y horas de costumbre. Además se cobra en este trimestre los recibos de industrial, utilidades 1 y 2, y patente de automóviles del año 1938.

Exposición de arte.— En la Sala Gaspar de Barcelona se está celebrando desde el 28 del pasado mes una interesante exposición de algunas obras de Ricardo Arenys notable pintor muy conocido en esta ciudad por pasar temporadas en ella donde se inspira para muchas de sus obras de la Costa Brava de la que es ferviente admirador.

Próximo Concierto en Gerona.— Durante el mes de Diciembre será presentada en Gerona la gran Orquesta Mozarteum de Salzburgo, integrada por cuarenta y siete profesores, que dará un selecto concierto en el Teatro municipal.

Interpretará partituras de Mozart, Haydn y Bach.

Registro civil.— NACIMIENTOS: José Pujol Romá, hijo de José y Carmen; Esteban Buhigas Miret, hijo de Agustín y Montserrat; Enrique Serra Oliveras, hijo de Salvador y Teresa; Jaime Romaguera Trias, hijo de Andrés y Teresa; M.^a Luisa Ferrer Malaret, hija de Antonio y Teresa; José Frigola Roso, hijo de Miguel y Joaquina; Antonio Márquez Berenguer, hijo de Joaquín y Francisca; Francisco de A. Iglesias Albertí, hijo de Lorenzo y María; Pedro Arará Medina, hijo de Pedro y Juana; M.^a del Carmen Barceló Güell, hija de Joaquín y Rosalía; Victoria Albiol Solá, hija de Francisco y Elvira; Juan Marqués Bach, hijo de Emilio y María; Florencio Roca Badía, hijo de Adolfo y Ana; Cándida Moreno Mesas, hija de Francisco y Ramona.

Aguas carbonicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

ROPA BLANCA

LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

DENTISTA

JOSÉ FERNANDO MERINO

SAN ROQUE, 14

CONSULTA DIARIA

¡NO TIRE EL DINERO!

ANTES DE COMPRAR UN APARATO DE RADIO

ASEGURESE QUE SEA DE UNA DE LAS

UNICAS MARCAS DE TODA GARANTIA

PHILIPS - CLARION - INTER

Distribuidor exclusivo; JUAN PUIG

Hotel LAS "NOIES"

GARAJE CENTRAL